

# 24Jam

## Kolaborasi TNI dan Dishub Jaga Kelancaran Arus Penumpang di Terminal Tambak Osowilangun

Wanto - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](https://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 19:33



*Jelang libur Nataru, Babinsa Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin dan Sertu Edi Santuso, bersama tim dari Dinas Perhubungan Kota Surabaya, melaksanakan pengamanan dan pemantauan Terminal Tambak Osowilangun*

Surabaya, – Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024/2025, berbagai langkah strategis dilakukan oleh aparat keamanan untuk memastikan perayaan berjalan lancar, aman, dan kondusif. Salah satu langkah nyata terlihat di Terminal Tambak Osowilangun, Kecamatan Benowo, Surabaya, di mana Babinsa Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin dan Sertu Edi Santuso, bersama tim dari Dinas Perhubungan Kota Surabaya, melaksanakan pengamanan dan pemantauan pada Sabtu (21/12).

Terminal Tambak Osowilangun, sebagai salah satu pusat mobilitas masyarakat di Surabaya, menjadi perhatian utama dalam memastikan kelancaran transportasi publik. Langkah ini bertujuan meminimalisir gangguan dan memastikan protokol serta fasilitas terminal berfungsi secara optimal selama liburan panjang. Pemantauan mencakup arus lalu lintas, kondisi fasilitas umum, serta kepadatan penumpang, demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Dalam keterangannya, Sertu M. Qomaruddin menyampaikan pentingnya sinergi antarinstansi untuk menjaga stabilitas dan kenyamanan di tempat umum. “Kami bekerjasama dengan Dinas Perhubungan dan pihak terkait untuk memastikan aktivitas di terminal tetap berjalan kondusif. Kami berharap masyarakat yang menggunakan transportasi umum merasa aman dan nyaman selama libur akhir tahun ini,” ujarnya.

Selain menjaga ketertiban, pengawasan langsung ini juga bertujuan mencegah potensi gangguan seperti kemacetan, tindak kejahatan, atau masalah teknis yang dapat menghambat mobilitas masyarakat. Babinsa Koramil Benowo menegaskan bahwa semua pihak akan terus memantau kondisi di lapangan, terutama pada jam-jam sibuk, guna memastikan pelayanan transportasi publik berjalan tanpa hambatan.

Sertu Edi Santuso menambahkan bahwa pengamanan libur Nataru tahun ini menjadi salah satu prioritas utama. “Kami akan terus bersinergi dengan seluruh instansi terkait, termasuk kepolisian dan pengelola terminal, untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Komitmen ini kami pegang sebagai bagian dari pelayanan kepada masyarakat,” jelasnya.

Selain itu, Babinsa Koramil Benowo juga mengimbau masyarakat untuk selalu mematuhi aturan yang berlaku dan menjaga kebersihan serta ketertiban di area terminal. Langkah ini penting untuk menciptakan suasana nyaman bagi semua pengguna fasilitas transportasi publik.

Dengan langkah-langkah antisipatif ini, diharapkan masyarakat dapat menjalani libur Nataru dengan tenang dan penuh suka cita. Terminal Tambak Osowilangun pun diproyeksikan menjadi salah satu lokasi dengan pelayanan terbaik selama periode liburan. Aparat dan pihak terkait akan terus berupaya memastikan setiap elemen perjalanan masyarakat berlangsung tanpa hambatan, sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengguna transportasi publik di Surabaya.